

Realisasi ZIS Semester Satu di Kota Tangerang Tembus Rp11 Miliar Lebih

TANGERANG (IM)- Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kota Tangerang mengungkapkan realisasi pengumpulan Zakat Infak Sedekah (ZIS) selama semester satu periode Januari - Juli 2023 sebesar Rp11.388.308.552 atau 76,85 persen dari target Rp15 miliar selama satu tahun.

“Realisasi semester satu sudah 76,85 persen realisasi pengumpulan dari target Rp15 miliar,” kata Ketua Baznas Kota Tangerang, KH. M. Aslie Elhuyaury di Tangerang, Rabu (23/8).

Sementara itu untuk realisasi penyaluran zakat, infak dan sedekah selama semester satu sebesar Rp11.083.698.814 atau 94 persen dari target Rp11.824.500.000.

Menurut dia, penyaluran zakat, infak dan sedekah tersebut untuk sejumlah program. Misalnya bidang kemanusiaan yang mencapai Rp8.424.524.372.

Adapun kegiatannya yakni zakat fitrah, santunan yatim dhuafa, bantuan biaya hidup, bedah rumah, bantuan kecenderungan, pemulangan orang terlantar, penyaluran fityah (Food Bank), paket logistik keluarga dan lainnya.

Kemudian ada juga un-

tuk program pendidikan sebesar Rp1.667.854.635 terdiri dari beasiswa sarjana, pelunasan SPP dan tebus ijazah, bantuan biaya pendidikan sarjana dalam dan luar negeri, bantuan seragam dan alat tulis, bantuan untuk guru.

“Kita juga ada program di bidang ekonomi dalam peningkatan kesejahteraan masyarakat. Lalu kesehatan untuk biaya pengobatan serta kegiatan keagamaan masyarakat,” ujarnya.

Aslie mengatakan partisipasi masyarakat Kota Tangerang dalam penyaluran zakat, infak dan sedekah kepada Baznas perlu diapresiasi. Sebab berbagai program yang dijalankan, masyarakat terlibat membantu.

Tak hanya itu, Baznas juga bekerjasama dengan berbagai pihak dalam membantu penyaluran zakat, infak dan sedekah seperti halnya pegawai Dinas Kesehatan yang diperuntukkan untuk penanganan TBC.

“Kami mengajak semua pihak untuk bisa saling membantu. Insya Allah, dana yang diamanatkan, akan kami sampaikan kepada penerima yang berhak dan dapat dipertanggungjawabkan,” katanya. ● pp

Atasi Dampak El Nino, 1 Ton Garam Disemai di Kota Jambi

JAMBI (IM)- Perakirawan Cuaca Stasiun Meteorologi Sultan Thaha, Jambi, Jaya Martuah Sinaga mengatakan bahwa, hujan yang mengguyur Kota Jambi baik siang atau malam hari beberapa hari ini merupakan hujan buatan.

“Bisa dikatakan, beberapa hari ini merupakan hujan buatan,” ujarnya, Rabu (23/8).

Menurutnya, terjadinya hujan di Kota Jambi karena disebabkan beberapa faktor. Faktor pertama, disebabkan karena adanya belokan pergerakan arah angin dan pertemuan angin serta adanya tekanan udara yang rendah.

“Kondisi ini menyebab-

kan terjadinya proses pertumbuhan awan atau terbentuknya kumpulan awan yang berpotensi hujan,” tuturnya.

Dia menambahkan, kemudian juga adanya aktifitas Teknologi Modifikasi Cuaca (TMC). Di mana dilakukan penyemaian garam di awan yang berpotensi hujan.

“Dalam satu hari ada dua kali aktifitas penyemaian garam sepanjang 15 -21 Agustus 2023 ini. Satu kali semai sebanyak 1 ton garam,” ungkap Jaya.

Untuk penyemaian, imbuahnya, dilakukan pada pagi hari sekitar pukul 10.00 WIB dan siang hari pada pukul 13.00 WIB atau 14.00 WIB.

● pra



KABUT ASAP LANDA PONTIANAK

Sejumlah pengendara melintasi Jalan Ahmad Yani yang diselubungi asap di Pontianak, Kalimantan Barat, Rabu (23/8). Berdasarkan pantauan BMKG per 22 Agustus 2023, terdapat 180 titik panas yang terdeteksi di empat kabupaten di Kalimantan Barat yaitu Ketapang, Kayong Utara, Melawi dan Kubu Raya

Dinkes Tangerang Imbau Masyarakat Waspadaai Potensi DBD Dampak El Nino

Kepala Dinas Kesehatan Kota Tangerang, dr Dini Anggraeni mengatakan ada beberapa upaya yang dapat dilakukan masyarakat dalam mencegah berkembangnya nyamuk DBD di antaranya membersihkan tempat penampungan air sepekan sekali.

TANGERANG (IM)- Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Tangerang memberikan imbauan kepada masyarakat agar mewaspadaai potensi kasus Demam Berdarah Dengue (DBD) sebagai dampak fenomena El Nino.

Kepala Dinas Kesehatan Kota Tangerang, dr Dini Anggraeni di Tangerang Rabu (23/8) mengatakan nyamuk aedes aegypti penyebab DBD berkembang lebih cepat di suhu yang lebih hangat atau di atas 30 derajat celsius.

Maka itu perlu kewaspadaan dari masyarakat dengan memperhatikan lingkungan sekitar yang dapat menjadi pusat sarang berkembangnya nyamuk.

Tak hanya itu, anak-anak juga harus diperhatikan saat bermain dengan memastikan berada di lingkungan yang bersih dan bebas dari nyamuk. “Kita sudah tingkatkan kewaspadaan dan menyampaikan imbauan ini. Seluruh kader untuk melakukan sosialisasi kepada masyarakat agar menjaga kebersihan lingkungan,” katanya.

dr Dini mengatakan ada beberapa upaya yang dapat dilakukan masyarakat dalam mencegah berkembangnya nyamuk DBD di antaran-

ya membersihkan tempat penampungan air sepekan sekali.

Kemudian warga juga harus memperhatikan lingkungan sekitar dengan memastikan tidak ada celah bagi nyamuk berkembang di penampungan air.

“Cek lagi tempat mandi atau yang dekat dengan air karena dapat menjadi berkembangnya nyamuk DBD. Ketika tempat itu bersih maka kecil kemungkinan nyamuk berkembang biak,” katanya.

Kemudian apabila masyarakat Kota Tangerang memiliki gejala DBD seperti demam yang cepat naik dan turun, bintik-bintik merah pada

kulit agar segera mendatangi fasilitas layanan kesehatan terdekat untuk mendapatkan tindakan.

“Pastikan mengonsumsi makanan bergizi seimbang dan olahraga sesuai dengan kebutuhan untuk menjaga kesehatan kita bersama,” katanya.

Camat Cibodas, Buceu Gartina mengatakan telah berkoordinasi dengan puskesmas dalam mengantisipasi dampak dari El Nino diantaranya kasus DBD.

Maka itu, setiap keluhan diminta untuk melakukan giat bersih-bersih lingkungan serta mensosialisasikan pencegahan berkembangnya nyamuk penyebab DBD. ● pp

Selebgram di Bogor Ditangkap karena Promosikan Judi “Online”

BOGOR (IM) - Polisi menangkap selebgram berinisial SZM (22) karena mempromosikan judi online di media sosialnya. Selebgram asal Bogor, Jawa Barat, ini ditangkap di sebuah kafe pada Jumat (18/8/2023). “Pelaku yang kita amankan ini wanita yang memiliki followers sebanyak 81.000,” kata Kepala Kepolisian Resor Kota Bogor, Komisaris Besar (Kombes) Bismo Teguh Prakoso melalui keterangan tertulisnya, Rabu (23/8).

Selebgram tersebut mengiklankan atau mempromosikan link bermuatan perjudian online.

Ia mengunggah konten promosi judi online melalui akun media sosial Instagramnya atas nama @araamudri-

kah dengan bayaran Rp 7 juta per bulan.

SZM membagikan tautan berisi situs judi online lewat Instastory dan live streaming kepada para pengikut atau followersnya sebanyak 81.000 orang. “Ini di akun Instagramnya yang bersangkutan mencantumkan situs judi online, link, dengan klik di link.me dan keluar WhatsApp akun official untuk melaksanakan perjudian online,” ujarnya.

Situs judi online yang diiklankan oleh pelaku adalah link situs Cendana88 dan link Vegas688. Lewat situs tersebut, pelaku mengimpor pengikutnya atau masyarakat Bogor bisa menang judi dengan nilai uang fantastis. ● pra

Pemkot Tangerang Tambah Anggaran Pendidikan Menjadi Rp1,27 Triliun

TANGERANG (IM)- Pemerintah Kota Tangerang Banten menambah alokasi anggaran pendidikan dari yang semula Rp1,25 triliun menjadi Rp1,27 triliun pada perubahan APBD 2023.

“Urusan pemerintahan bidang pendidikan bertambah Rp19,13 miliar dari yang semula Rp1,25 triliun menjadi Rp1,27 triliun,” kata Wali Kota Tangerang, Arief R Wismansyah saat memberikan penjelasan atas Raperda Perubahan APBD tahun anggaran 2023 di Gedung DPRD Kota Tangerang, Selasa kemarin.

Tak hanya di bidang pendidikan, Wali Kota Arief juga mengatakan pada bidang kesehatan pun alami kenaikan sebesar Rp57,9 miliar menjadi Rp900,3 miliar.

Menurut dia, secara garis besar komposisi Raperda perubahan APBD tahun ang-

garan 2023 mengalami penurunan, baik dari sisi pendapatan maupun belanja daerah, namun anggaran pendidikan dan kesehatan di Kota Tangerang justru bertambah.

Lebih lanjut Wali Kota menjabarkan anggaran belanja daerah terdiri dari tiga sumber diantaranya belanja operasi, belanja modal dan belanja tidak terduga.

“Yang dialokasikan untuk delapan urusan, mulai dari urusan wajib hingga urusan pendukung,” katanya.

Pendapatan daerah dalam Raperda Perubahan APBD tahun 2023 menjadi Rp4,45 triliun atau berkurang Rp105,32 miliar dari anggaran semula sebesar Rp4,56 triliun.

“Sedangkan belanja daerah berkurang sebesar Rp143,15 miliar dari anggaran semula Rp5,1 triliun,” pungkaskan Arief R Wismansyah. ● pp

Rencana Pembelian Mobil Dinas Listrik di Banten Mendapat Penolakan

TANGERANG (IM) - Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Banten dari Fraksi Partai Keadilan Sejahtera (PKS), Teuku Muhammad Zacky menolak rencana penggunaan mobil listrik sebagai mobil dinas oleh Pemerintah Provinsi Banten.

Menurut Zacky, langkah tersebut tidak sesuai dengan keadaan ekonomi masyarakat Banten yang masih memerlukan perhatian lebih dari pemerintah daerah.

“Saya merasa bahwa langkah ini kurang bijak, mengingat kondisi ekonomi masyarakat Banten yang masih perlu banyak perhatian dari Pemerintah Provinsi. Dan lebih baik anggaran tersebut dialihkan untuk program-pro-

gram yang lebih langsung membantu masyarakat yang membutuhkan,” ujar Zacky, Rabu (23/8).

Kata Zacky, solusi terhadap masalah polusi udara haruslah lebih komprehensif dan berdampak nyata.

“Seharusnya Pemerintah Provinsi mencari solusi dan terobosan yang lebih efektif dalam menangani polusi udara, seperti mengembangkan program penghijauan, meningkatkan penggunaan transportasi publik yang ramah lingkungan, serta mengurangi emisi,” ungkap pemuda yang tinggal di Kabupaten Tangerang ini.

Menurut Zacky, rencana penggunaan mobil listrik sebagai solusi tunggal ini, pemerintah seharusnya perlu lebih dulu memperhatikan ke-

sejahteraan masyarakat dan memberikan solusi yang lebih holistik.

“Jadi, kita harus memastikan bahwa kebijakan yang diambil tidak hanya berdampak pada lingkungan, tetapi juga pada kesejahteraan rakyat Banten secara keseluruhan,” terang Zacky.

Zacky juga mengajak Pemerintah Provinsi Banten untuk bekerja sama dengan anggota DPRD dan pihak-pihak terkait dalam merumuskan kebijakan yang lebih berimbang dan berkelanjutan.

“Saya mengharapkan agar Pemprov Banten dapat membuka ruang dialog dengan berbagai pihak, termasuk anggota DPRD, dalam mengambil keputusan yang lebih baik,” pungkaskan Zacky. ● pra



EKSPOR PERIKANAN ACEH KE TUJUH NEGARA

Pedagang mengikuti lelang ikan di dermaga Pelabuhan Perikanan Samudera (PPS), Lampulo, Banda Aceh, Aceh, Rabu (23/8). Balai Karantina Ikan, Pengendalian Mutu dan Keamanan Hasil Perikanan (BKIPM) Aceh mencatat ekspor perikanan Aceh hingga Agustus 2023 mencapai 199 ton dengan negara tujuan Jepang, Malaysia, Amerika, Tiongkok, Singapura, Uni Emirat Arab, Thailand dan diprediksi ekspor perikanan tahun ini akan meningkat dibanding dengan realisasi ekspor perikanan tahun 2022 sebanyak 281 ton.



PAWAI BUDAYA HUT RI DI BANTEN

Peserta mengenakan model busana kontemporer dari bahan hasil daur ulang saat mengikuti Pawai Budaya di Alun-alun Kota Serang, Banten, Rabu (23/8). Pawai tersebut digelar untuk memeriahkan HUT ke-78 Kemerdekaan RI sekaligus HUT ke-16 Kota Serang.

Pegawai Pemkot Tangsel Diminta Batasi Penggunaan Mobil Pribadi

TANGSEL (IM)- Wali Kota Tangsel, Benyamin Davnic, meminta pegawai Pemkot Tangsel berkendara tidak sendirian. Ia meminta agar para pegawai berangkat ke kantor bisa membawa rekannya yang lain. Hal itu ia sampaikan sebagai upaya mengatasi polusi udara agar emisi kendaraan tidak meningkat.

“Naik mobilnya jangan satu orang satu, berdua atau menumpang aja deh, yang naik motor juga jalan ke kantor berboncengan,” ujar Benyamin saat membuka kegiatan sosialisasi Permenag-

ri Nomor 59 Tahun 2021 tentang Penerapan Standar Pelayanan Minimal, di Ruang Rapat Lengkong Puspemkot Tangsel, Rabu (23/8).

Benyamin juga sem-

pat menanyakan kesehatan pegawai akibat polusi udara.

“Ada yang batuk-batuk enggak? Karena polusi udara ini mengakibatkan ISPA dan batuk-batuk. Mudah-mudahan sehat semua ya, tapi jangan sampai batuk-batuk sedikit tidak ke kantor,” ujarnya.

Benyamin juga mengungkapkan, pihaknya kebingungan dalam mengukur kualitas udara di Tangsel, sebab antara alat ukur satu dengan yang lain berbeda.

“Saya juga bingung ya, alat ukur polusi udara berbeda-beda, tapi yang penting adalah saat ini kita berupaya menangani polusi udara, kalau berbicara perbedaan alat ukur tidak selesai-selesai persoalan,” tandasnya. ● pp